

# Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

07.08.2024, 17:30, D 1.025

CLARA



## Anwesende Mitglieder

Mitglied	Spitzname	Von	Bis	Abgemeldet?	Anwesend?
Abraham Jonatan				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Alexander Böker	Alex			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Berkan Baklavaci				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christian Grundmann				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christian Ploog				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christopher Hanson				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Clara Schumacher				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Elias Noory				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ferdinand Fritz	Fritz			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ferdinand Thömmes	Ferdi			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Helen Koch				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann	Flauschi			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jan Baumgarte				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joana Stein	Jojo			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jonas Lindner				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Josina Gerdes				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Julian Köbernick	Ju			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lion Seufer				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Bang				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Koester				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny	Schrauni			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Nils Nörenberg				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Paul Mieskes				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Philip Kahl				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Philipp Wieland	Ralle			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz	Rici			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Stephan Fischer				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Tom Meier				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Vivienne Herzog	Vivi			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Willem Dittloff				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

## Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Jan Einax			Gast

## Tagesordnung

Anwesende Mitglieder .....	1
Gäste .....	2
TOP 0: Formalia .....	2
TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...) .....	3
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.) .....	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges) .....	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.) .....	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.) .....	3
Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.) .....	3
Top 3.4 Sonstiges .....	4
Abschließendes .....	4

## TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 17:44 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
  - ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
  - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
  - Nein, 2 Personen zum Abstimmen zusätzlich digital erreichbar
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Ju

## TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...)

- B1: SBA-FIT (Clara, 10.07.24)
  - Grundpraktikumsordnung (bis Ende des 4. Semesters, 8 Wochen, min. 2 am Stück) von MEC an die von MB angepasst (ab Kohorte WiSe 24/25)
  - SEMS noch einmal angeboten, danach nicht mehr für MEC und MB
- B2: StuPa (Ju, 31.07.24)
  - Nicht beschlussfähig
  - Stellungnahme zu Bangladesch
  - Maßnahmenkatalog der Klima AG besprochen, wird noch überarbeitet

## TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1: Finanzantrag Bewerbergrillen (Alex)
  - 600 €
  - Abstimmung um 17:53
    - Ja: 6
    - Nein: 0
    - Enthaltung: 0
  - Der Finanzantrag wird angenommen.

## TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

### Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.)

- V1: Bewerbergrillen (Alex, 17.08.24)
  - Schichtplan kommt heute
  - Campusführung: Ju & Helen
  - Einladung wird heute verschickt -> inkl. Link für WhatsApp Gruppe (Ju &, Lorenz K. & Clara)

### Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: Umgang mit Beschwerde über Lehre
  - Es fehlt der eindeutige Punkt, dass die Studierenden einen Nachteil haben durch den ersten Teil
  - Es wird nach mehr Informationen gefragt bzw. eine Antwort geschrieben, dass uns zum Eingreifen Informationen fehlen
  - Evtl. Lehrevaluation anfragen

### Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.)

- O1: Büro aufräumen (Clara)
  - Vor der OE muss das Büro wieder aufgeräumt werden.
  - Termin: 18.09.

### Top 3.4 Sonstiges

- S1: Glühweinkocher 11.11. AStA (Lorenz K.)
  - Keine Gegenargumente
- S2: IG Metall
  - Anfrage von der IG Metall per Mail & Telefon
  - Sachen für OE-Beutel
  - Workshops & Vorträge, um Informationen über die Gewerkschaft zu verbreiten
  - Prinzipiell sinnvoll
  - In der OE-Woche keine Zeit für Vortrag
  - Fachschaftsübergreifend organisieren? -> V-Runde
  - Informationen über Gewerkschaften verbreiten, evtl. nicht wichtig, in welcher Gewerkschaft die Studis später landen

Ende der Sitzung: 18:19

### Abschließendes

Kommende Sitzung: 21.08.2024 um 17:30 in D 1.025 OE-Sitzung